

Krankenhaus Martha-Maria Halle-Dörlau

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,

herzlich willkommen in der interdisziplinären Notaufnahme des Krankenhauses Martha-Maria. Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass die BEHANDLUNG NICHT IN DER REIHENFOLGE DES EINTREFFENS, sondern nach medizinischer Dringlichkeit und nach Fachabteilung erfolgt.

Dies kann bei weniger dringlichen Krankheitsbildern unter Umständen zu langen Wartezeiten führen!

Die Dringlichkeit der Behandlung wird von unserem Pflegepersonal anhand standardisierter Kriterien eingeschätzt:

Dringlichkeit

Beispiele für Erkrankungen

Sofort – höchste Lebensgefahr

Das Personal der Notaufnahme stoppt ALLE Aktivitäten, um EINEN Patienten zu versorgen

Herzstillstand
Atemstillstand
lebensbedrohliche Blutung

Sehr dringend – Lebensgefahr

Lebensbedrohliche Erkrankungen, die schnellstmöglich behandelt werden müssen

Herzinfarkt
Schlaganfall, Lähmungen
schwerer Asthmaanfall

Dringend

Schwere Erkrankungen, die bevorzugt behandelt werden müssen

offene Brüche
Nierenkolik
Schwindel

Normal

Erkrankungen mit normaler Dringlichkeit

Durchfall
Unwohlsein
Knöchel verstaucht

Nicht dringend

Länger bestehende Erkrankungen und/oder nicht dringliche Erkrankungen, die auch vom Hausarzt behandelt werden können

chronische Rückenschmerzen
Zeckenstich
Husten seit 3 Wochen



MARTHA
MARIA

Unternehmen
Menschlichkeit